
　中央区選出の議員として、私もこの特別委員会の委員に立
候補し、理事に選出されました。
　ＪＲと阪急が三宮駅の改造を進めたい旨の発表があり、こ
の機会をとらえて神戸市としても三宮駅を中心とした都心の
再整備を進めるべきであるという観点から、様々な検討が重
ねられています。神戸の都心の「未来の姿」検討委員会、三宮
構想会議など有識者や地域代表の参加される協議会などに
加えて、市民参加を得てワールドカフェ、シンポジウム、ワーク
ショップなども相次いで開催されています。
　市長は今年度中に再整備案を提示したいという方針を出
されています。二元代表制の一翼を担う議会としても、神戸の
未来の姿はどうあるべきかを研究し施策を提案する特別委員
会を設置し、年度内に提案をまとめるべく様々な有識者から
の提言をいただきながら、私達議員もどのような「未来都市神
戸」を目指すべきなのか、議論を重ねています。

　今本会議では、平成26年度補正予算審議に加えて、議員の
課題意識から様々な一般質問がされました。
　単年度収支決算が3年連続で黒字になった神戸市として、
市長の掲げるスローガン「輝ける未来創造都市」の実現をどう
目指すのか、私自身が継続して取り組んでいるテーマを中心
に、今後も積極的な議論を進めていきます。

　年度途中に設置された特別委員会ですが、様々な参考人の
方々においでいただき、参考人として「神戸の目指すべき姿」に
ついて意見を伺いました。
　委員会審議の詳細はホームページでご覧ください。

１．神戸芸術工科大学　齊木崇人学長 
２．神戸フィルムオフィス　田中まこ代表 
３．神戸電子専門学校　福岡壯治校長 
４．神戸ファッションコンテスト審査委員長　齋藤統氏
（その他） ・ＪＲ／阪急へのヒアリング
 ・各検討会での審議の進捗状況ヒアリング
 ・渋谷区駅周辺再開発プロジェクト視察
 ・（株）日本設計「まちづくり」に関するヒアリング

　人口減少社会を迎えて、神戸市が魅力ある「選ばれる
都市」であるために、どんなまちを目指すのか、三宮駅周
辺再整備に併せて、多くの市民の意見を聴く機会を設け
ていますが、立場や視点の違う多くの意見を整理し実際
の施策に組み立てるのは簡単なことではありません。
「選ばれる都市」「住み続けたい」神戸になるよう私も政
策提言をし続けていきます。
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特別委員会でお話を伺った参考人の方々
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２０１5年もどうぞよろしくお願いいたします。

平木ひろみ事務所
〒650-0004
神戸市中央区中山手通3-4-5 1F
TEL （078）335-1311
FAX （078）335-1312
MAIL hiromi-hiraki@minshu-kobe.jp
ＵＲＬ http://www.hirakihiromi.com
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